	Договор на оказание услуг № КВ-8485-12-299
 г.Хабаровск                                                                            21 ноября 2012 г.
      ИП Панахова Саида Низам Кызы, именуемый в дальнейшем «Исполнитель», действующий на основании Свидетельства № 002004141 от 15.02.2011 с одной стороны, и компания с ограниченной ответственностью «Текникас Реунидас С.А.», действующая через филиал в г. Хабаровске, в лице директора проекта г-на Модесто Луиса Гарси Бетенкура,                                            действующего на основании                                   доверенности № 1576 от 25.07.2012 г., именуемый в дальнейшем «Заказчик», с другой стороны, заключили договор о нижеследующем:

1. Предмет договора:
1.1. По договору возмездного оказания услуг Исполнитель обязуется по заданию Заказчика оказать услуги, указанные в п. 1.2. настоящего договора, а Заказчик обязуется оплатить эти услуги.

1.2. Исполнитель оказывает Заказчику следующие услуги по проведению новогоднего корпоративного мероприятия: предоставление зала ресторана для размещения ___ человек, праздничный ужин согласно меню на ___ человек (Приложение № 1), обслуживание, шоу-программа (Приложение № 2).

1.3. Дата и место оказания услуг Исполнителем – 16 декабря 2012 года, с 17 час. до _____ час. по адресу: 680000, г Хабаровск, ул. Шеронова, 92, ресторан «Эсквайр».
1.4. Услуги считаются оказанными Исполнителем надлежащим образом после подписания акта приема-сдачи услуг Заказчиком. Акт сдачи-приемки оказанных услуг должен быть подписан сторонами в течение 5 рабочих дней с момента оказания услуг надлежащим образом.
2. Права и обязанности сторон
2.1. Исполнитель обязан:

2.1.1. Оказать Услуги надлежащего качества.

2.1.2. Оказать Услуги в полном объеме и в срок, указанный в 1.3. настоящего договора.

2.1.3. Безвозмездно исправить по требованию Заказчика все выявленные недостатки, если в процессе оказания Услуг Исполнитель допустил отступление от условий договора, ухудшившее их качество.

2.2. Заказчик обязан:

2.2.1. Оплатить услуги по цене, указанной в п. 3, согласно условиям настоящего договора.

2.3. Заказчик имеет право:

2.3.1. Проверять качество работы, выполненной Исполнителем.

2.3.2. Отказаться от исполнения договора не позднее семи суток до начала срока оказания услуг. В этом случае, Исполнитель возвращает Заказчику цену договора в течение 10 дней с момента отказа. 

В случае отказа Заказчика от исполнения договора менее, чем за семь суток до начала оказания услуг, Заказчик возмещает Исполнителю документально подтвержденные расходы понесенные Исполнителем в связи с оказанием услуг по настоящему договору, но не более 10% от стоимости договора.

3. Цена договоров и порядок расчетов
3.1. Цена настоящего договора за все услуги, указанные в п. 1.2. договора, определяется из расчета 2 000 руб. за одного человека, без НДС. НДС не облагается в связи с применением упрощенной системы налогообложения.

3.2. Оплата Заказчиком Исполнителю цены договора осуществляется путем перечисления денежных средств на расчетный счет Исполнителя, указанный в настоящем договоре.
3.3. Порядок расчетов:

- предварительная оплата в размере 60 000 (шестьдесят тысяч) рублей в течение 3 (три) рабочих дней с момента заключения настоящего договора.

- окончательная оплата в срок не позднее 6 декабря 2012 года.
4. Ответственность сторон
4.1. За нарушение сроков оказания Услуг, указанных в п. 1.3. настоящего договора, Исполнитель оплачивает Заказчику штраф в размере 50 % от суммы договора. Новый срок оказания услуг может быть установлен по соглашению сторон. В случае, если стороны не достигнут соглашения о новом сроке оказания услуг, то Исполнитель немедленно возвращает Заказчику сумму договора, указанную в п. 3.1., а так же уплачивает вышеуказанный штраф. 

4.2. За нарушение срока оплаты Услуг, указанного в п. 2.2.1. настоящего договора, Заказчик оплачивает Исполнителю неустойку в размере 0,04 % от суммы договора за каждый день просрочки.

4.3. Меры ответственности сторон, не предусмотренные в настоящем договоре, применяются в соответствии с нормами гражданского законодательства, действующего на территории Российской Федерации.

5. Порядок разрешения споров
5.1. Споры и разногласия, которые могут возникнуть при исполнении настоящего договора разрешаются путем переговоров между сторонами либо путем направления письменных претензий.

5.2. В случае невозможности разрешения переговоров способами, указанными в п. 5.1. настоящего договора, разрешение спора передается на рассмотрение в Арбитражный суд Хабаровского края.

6. Прочие условия

6.1.  Заказчик обязуется не применять и не производить какие-либо действия с огнем (огненные шоу, свечи, бенгальские огни и т.д.) в зале ресторана «Эсквайр».

6.2.  Все изменения в настоящий договор вносятся по соглашению сторон в письменной форме.

6.3.  Все заявки, документы (далее - документы) одной из сторон по настоящему договору считаются переданными другой стороне в письменной форме, если они направлены (переданы) посредством почтовой, телеграфной, телетайпной, телефонной, электронной и иной связи, позволяющей достоверно установить, что документы исходят от одной из сторон и получены другой стороной, либо доставлены нарочным с отметкой адресата о получении.

7. Заключительные положения
7.1. Любые изменения и дополнения к настоящему договору действительны лишь при условии, что они произведены в письменной форме и подписаны уполномоченными на то представителями сторон. Приложения к настоящему договору составляют его неотъемлемую часть.

7.2. Настоящий договор составлен в двух экземплярахпо одному для каждой из сторон. 

8. Адреса и банковские реквизиты сторон
Исполнитель

ИП Панахова Саида Низам Кызы

Юридический адрес: 680011, Хабаровский край, г. Хабаровск, ул. Ильинская 2

Почтовый адрес: 680000, Хабаровск, ул. Шеронова, 92, 7-й этаж 
ОГРН 311272204600013

ИНН 272297306833

Р/с 40802810400220001452

 в ДВ ф-ле ОАО «МТС-Банк»

К/с 301 018 107 000 000 00 838

БИК 040813838 

Тел. 8 (4212) 754-742

С.Н. Панахова,  ИП 

___________________________________

Заказчик

Компания с ограниченной ответственностью

«Текникас Реунидас С.А.», действующая через свой филиал в г. Хабаровске
Адрес: 680011, г. Хабаровск, ул. Орджоникидзе, д. 23А

ИНН 9909102221  
КПП 272251001

Р/с 40807810202000007553 
в Филиале ОАО Банк ВТБ в г. Хабаровске

К/с 30101810400000000727

БИК 040813727

телефон/факс (4212) 41-41-88/39-18-38

Директор проекта
Модесто Луис Гарсия Бетенкур, 

по доверенности
___________________________________


	Service Contract № КВ-8485-12-299
Khabarovsk

November 21st, 2012

Individual Entrepreneur Saida Nizam Kyzy hereinafter referred to as “the Contractor” acting under Certificate  № 002004141 dated 15.02.2011  on one part and Limited Liability Company “Tecnicas Reunidas S.A.” acting through its Branch in Khabarovsk presented by Mr. Modesto Luis Garcia Bethencourt acting under Power of Attorney № 1576 dated 25.07.2012 hereinafter referred to as “the Client” on the other part have concluded this Contract on the following:

1. Subject of the Contract:

1.1. Under this Service Contract the Contractor undertakes to render the services specified by Para 1.2. hereto, while the Client undertakes to pay for the services rendered. 
1.2. The Contractor shall render the Client the following services for the corporate event: providing dining hall for accommodation of ____ people, festive dinner according to the menu for ____ people (Annex № 1), serving, show program (Annex № 2).
1.3. Date and place of rendering the service by the Contractor – December 16th, 2012, 17-00 to 01-00, at 680000, Khabarovsk, 92 Sheronova Street, “Esquire” restaurant.
1.4. The service shall be considered rendered duly by the Contractor after the Client signs a Work Completion Certificate. The Work Completion Certificate shall be signed by the Parties within 5 days after the services are rendered duly. 

2. Right and responsibilities of the Parties

2.1. The Contractor shall:
2.1.1. Render the Client service of proper quality.

2.1.2. Render the service in full and in due time, specified in Para 1.3. hereto.

2.1.3. At the Client’s request the Contractor shall remedy all the deficiencies if any are detected in the process of rendering the service affecting its quality.
2.2. The Client shall:

2.2.1. Pay the price stated in Para 3 as agreed hereby.
2.3. The Client has the right to:
2.3.1. Check the quality of work done by the Contractor.
2.3.2. Refuse to perform the Contract seven days before the date of rendering the service. In this case, the Contractor shall refund the Client the amount of the Contract within 10 days after the refusal.

In case the Client refuses to perform the Contract less than 7 days before the date of rendering the service, the Client shall compensate the Contractor the loss incurred by the Contractor while rendering the service and supported by documents in amount not exceeding 10% of the amount of the Contract. 
3. Price of the Contract and Payment Procedure

3.1. The total amount of the Contract is based on the following calculation: 2000 RUB per person, not including VAT. The payment is VAT free due to simplified system of taxation.
3.2. The Client shall pay the mount of the Contract to the contractor through a bank transfer to the Contractor’s bank account specified hereby.

3.3. Payment procedure:

- advance payment in amount of 60 000 (sixty thousand) RUB shall be paid within 3 (three) business days after signing this Contract.

- the final payment shall be paid before December 6th, 2012.

4. Liability of the Parties

4.1. For violation of the terms for rendering the Services specified in Para 1.3. hereby the Contractor shall pay the Client a penalty in amount of 50% of the contract amount. A new term (time) may be set by mutual agreement of the Parties. If the parties fail to reach mutual agreement on the new term of rendering the service, the Contractor shall immediately refund the Client the contract amount specified in Para 3.1. as well as pay the penalty mentioned above.
4.2. For violation of the term of the payment stipulated by Para 2.2.1. of this Contract the Client shall pay the Contractor a penalty in amount of 0.04% of the contract amount per each day of delay.

4.3. Responsibilities of the parties, not provided by this Contract shall be applied in accordance with the Laws in force in the Russian Federation.

5. Settlement of Disputes
5.1. All the disputes and disagreements arising within this Contract shall be settled by the Parties through negotiations or by sending a Claim in writing.
5.2. If the Parties fail to reach mutual agreement through the ways stated in Para 5.1. hereby the dispute settlement shall be passed to the Arbitrage of Khabarovsk territory.

6. Miscellaneous

6.1.  The Client shall not use open fire or make any actions with fire (making a fire-show, lighting a candle, fireworks and etc.) in the dining hall of the “Esquire” restaurant.

6.2. All amendments to this Contract shall be agreed by the Parties in writing.

6.3. All the applications and documents (hereinafter referred to a s the documents) of either Party shall be considered submitted and passed to the other Party of they are sent (passed) through regular mail, telegraph, teletype, telephone, e-mail and any other mean of communication letting reliably confirm that the documents are being sent form one of the Parties and received by the other Party or by a courier with a mark acknowledging the receipt. 
7. Final Provisions

7.1. Any amendments and additions to this Contract shall be effective only if made in writing and signed by authorized representatives of the Parties. The Annexes to this Contract shall be its integral part. 
7.2. This Contract is made in two copies one for each Party.
8. Legal Addresses and Bank Details of the Parties

The Contractor

Individual Entrepreneur Saida Nizam Kyzy
Legal address: 2 Ilinskaya Street ,  Khabarovsk, Khabarovsk territory,  680011
Postal address: 92 Sheronov Street, floor 7, Khabarovsk, 680000
OGRN 311272204600013
INN 272297306833
S/a 40802810400220001452
In the Far Eastern Branch of JSC “MTS-Bank”

C/a 301 018 107 000 000 00 838
BIC 040813838
Tel. 8 (4212) 754-742
S.N. Panakhova, IE

___________________________________

The Client

Limited Liability Company “Tecnicas Reunidas S.A.”, acting through its Branch in Khabarovsk

Address: 23A Ordzhonikidze Street, Khabarovsk, 680011

INN 9909102221  
KPP 272251001
S/a 40807810202000007553
In Branch of JSC Bank of VTB in Khabarovsk

C/a 30101810400000000727
BIC 040813727
Telephone/fax (4212) 41-41-88/39-18-38
Project Director
Modesto Luis Garcia Bethencourt

Under POA

___________________________________




